
　　　 千葉県野田市

　こんにちは！千葉県野田市の坂巻です。
　7月10日（土）に須賀川市を訪問しました。

　今は、コロナ禍で須賀川市訪問を迷っている人も

　多くいると思います。私も例年だと既に2～3回は

　来ているのに、今年は1回目です。

　しかし、来て本当に良かったと思いました。

　私の歩いた市内の写真を紹介します。
　今年の写真から今の須賀川市の色や匂い、
　雰囲気を感じて頂けると嬉しいです。
　写真を沢山見て欲しいので2ページで報告します。

　　　　知ってますか？今はサルビアの花が見頃の「牡丹園」です。
　市役所に車を駐車して、「風流のはじめ館」へ向かいました。

「風流のはじめ館」入口への瓦道が素敵です。中ではゆったり休憩も出来ました。

円谷幸吉展を開催中で、新聞社が取材をしていました。その後tetteの展示室にも行きました。
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藤沼湖畔のあじさいロードを散策しながら写真撮影です。

深谷社長に坂巻家からの応援募金と差し入れをしました。

藤沼湖に行く途中にある長沼中学校の前は「サルビア」の

花が続いていました。オリンピック出場の相澤晃選手の

出身校で、応援の花だと思います。

私も、相澤選手と藤沼湖を応援します。

 　夕食は、私のお気に入り

です。

　いつもの晩酌セットの他も沢山いただきました。

　料理もレベルアップしており、大満足です。

　ホテル・ウイングインターナショナル須賀川で

　サポーターズクラブの会員証を見せると、写真の

　ホテル限定の水のペットボトルが頂けました。

　翌日は、朝食前に散歩です。翠ヶ丘公園の朝は

　爽やかで、あじさいとヤマユリの花が最高でした。

　皆さんも須賀川市の空気を吸いに来てはどうですか。

　お土産は、カッパ麺と100％リンゴジュースです。（うまい！）

秋にも

来たいです。

ニュー芭蕉苑

tetteで頂いた応援うちわ


